5 Piéces

140 m?

Réf. 102024-148
1380 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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REF: 102024 148 Dans une impasse au calme absolue, et a pied du

centre ville, cette maison offre beaucoup de charme, entierement
rénovée avec 4 chambres en suite, ainsi qu'un salon avec une belle
cuisine équipé donnant sur une terrasse. La maison est construite sur 2
niveaux avec une chambre au plein pied, et les 3 autres chambres au
premier étage. Le terrain offre parking securisé pour 2-3 voitures, un

terrain de Boules, un jacuzzi ainsi qu'une belle terrasse pour recevoir.

REF: 102024 148 Located at the end of a quiet cul de sac, within easy walking
distance of the center of Cannes, this charming townhouse on 2 levels offers 4
ensuite bedrooms and an open plan living room with beautifully fitted kitchen, giving
onto a terrace. There is one bedroom on the garden level of the home, and the
remaining bedrooms are on the 1st floor. Easy to maintain, the garden offers
secure parking, as well as a Boules court, jacuzzi and entertaining terrace shaded

Dy trees.

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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